

l'esprit de ceux qui annonceront la vérité : *Emitte lucem tuam et veritatem tuam.* O Maître de toute science, faites que la science divine et la science humaine soient tellement cultivées ici qu'elles puissent toujours conduire à vous de qui elles viennent ! Et, O Dieu de toute sainteté, faites que la lumière de la foi et celle de la raison y trouvent toujours leur entier complément dans la lumière de la vertu chrétienne. Cette triple lumière est la vie après laquelle nous soupirons aujourd'hui : *Vivifica ! vivifica !*

Dieu, qui accorde le don de la vie, est aussi celui qui le conserve aux créatures. La conservation n'est, d'une certaine manière, qu'une création continuée. Et c'est la loi de sa providence que les agents au moyen desquels la vie a été conférée pour la première fois, soient aussi les instruments par l'action desquels la vie doit être maintenue. C'est lui qui met dans le cœur des oiseaux l'instinct de l'amour qui leur fait nourrir leurs petits. C'est lui qui a fait que la nourriture de l'enfant fût une partie et une parcelle de la vie même du cœur du père et de la mère. Cette règle de sa providence, on la voit magnifiquement confirmée dans l'œuvre que nous inaugurons aujourd'hui.

Les premiers pères de l'Eglise du Canada, les hommes qui, les premiers, lui donnèrent sa vie sont ici aujourd'hui, dans la personne de leurs successeurs de nom et d'office, lesquels ont été choisis par Dieu pour contribuer à une nouvelle infusion de vigueur spirituelle dans le peuple de Jésus-Christ. Dans les laïques qui sont devant moi, je vois les descendants de ces pre-

of error ever darken the minds of those who shall set forth thy truth : *Emitte lucem tuam et veritatem tuam !* O ! Lord of all science, let divine and human learning be so cultivated here as that they may ever lead to Thee from whom they have come ! And, O God of Holiness ! let the light of faith and the light of reason ever find their full complement here in the light of christian virtue ? This triple light is the life we crave to-day : *vivifica ! vivifica !*

God who grants the gift of life is also He who preserves life to the creatures. Preservation is in a manner but a continued creation. And it is the rule of His providence that the agents through whom life has first been conferred, the same should be the instruments by whose action life is to be maintained. He it is who places in the heart of the parent bird the instinct of love which bids it feed its callow brood. He it is who has made the nurture of the infant child part and parcel of the very life of the heart of father and mother. This rule of His providence we see beautifully exemplified in the work we inaugurate to-day.

The early fathers of the Church of Canada, the men who first gave it its life, are here to-day in the persons of their successors in name and office, who have been chosen by God to help in the new infusion of spiritual vigor in the people of Christ. In the laymen I see before me, I see the descendants of those first french settlers who came hither, not